



Le gardien international camerounais, André Onana, a reçu un hommage spectaculaire au Mexique. À León, la ville mexicaine, une fresque murale a été créée en son honneur.

La fresque, située dans un quartier urbain de la ville, représente l'essence et l'esprit du gardien camerounais. Elle a été inaugurée officiellement par la mairie de León, qui a décrit le travail d'André Onana comme "une icône d'inspiration pour les jeunes de la ville".

André Onana, qui évolue actuellement à Manchester United, est considéré comme l'un des meilleurs gardiens du monde. Sa carrière est marquée par ses performances exceptionnelles et ses sauvetages spectaculaires

La fresque murale de León est donc un geste symbolique pour rendre hommage à sa carrière déjà riche en récompenses. Elle permet aux jeunes joueurs de la ville de s'inspirer de son courage et de son talent, et de rêver d'atteindre les sommets du football comme lui.

La communauté locale a accueilli avec joie l'inauguration de la fresque, qui est également considérée comme un symbole de l'amitié entre le Cameroun et le Mexique.